



1997年慶應義塾大学医学部卒業後、同大学病院産婦人科入局。2012年開業。生殖医療と内視鏡手術を融合した独自の医療スタイルが持ち味。日本産婦人科学会産婦人科専門医。日本生殖医学会生殖医療専門医。医学博士。『最新 不妊治療・体外受精がわかる本』『もう悩まない！不妊症の最新治療戦略』など著書多数。

湘南台駅

藤沢市

頼れるスタッフたち
Staff you can rely on

同院では2018年6月に、二俣川駅直結のビル内に分院となる「メディカルパーク二俣川」の開業を予定。体外受精などの不妊治療、内視鏡手術、分娩は本院で行うが、婦人科の一般外来、妊娠健診、日帰り手術は分院でも対応する。分院長の石井博樹先生は、腹腔鏡手術の経験が豊富なドクターで、本院での内視鏡手術も執刀。患者との1対1のコミュニケーションを大切に、最後まで責任を持って診察している。がんの前段階である異形成のレーザー蒸散術に対応し、腫瘍内の不快症状改善に役立つとされる先端のレーザーも導入予定。分院は横浜駅から相鉄本線の急行で1駅、診療時間は19時までと働く女性も通いやすいクリニックだ。

④ 体外受精の実施数が多く、説明会も毎月行っている

Data	
Tel	0466-41-0331
Add	藤沢市湘南台1-24-7
Parking	有
Close	無(年末年始休診)

	月	火	水	木	金	土	日	祝
9:00~12:00	●	●	●	●	●	●	●	
14:00~18:00	●	●	●	●	●	●	X	○

*14:00~16:00



術を持つ医師が診療を行う。
「子宮内膜症や子宮筋腫は不妊の原因になるため、外科治療と生殖補助治療がうまく噛み合って初めて理想の不妊治療をめざせるのです」
不妊治療の患者は精神的な疲れ

レッシャーを感じている人も多い。そこで同院では、2階が不妊治療を行う婦人科、3階が分娩を担当する産科と、受付後の動線を別にするなど、こまやかに配慮している。また診療では、「あまり気負いすぎず、治療はいつでもやめ

られています。治療では、患者の意思を尊重し、タイミング法や人工授精、体外受精など、それぞれの希望と状態に合わせて、適切な方法を選択。患者と二人三脚で治療を進めている。その結果2階から3階へと移る人も少なくないという。

「1万の言葉より、1回の妊娠に勝るものはない」という言葉を胸に、スタッフ全員で患者と向き合っている同院。田中院長の産婦人科医療にかける情熱が、このクリニックをつくり上げている。

湘南台駅から徒歩5分。「メディカルパーク湘南」は、不妊治療から妊娠・出産、子宮筋腫や子宮内膜症などの内視鏡手術、婦人科検診や乳がん検診など、女性の健康を幅広くケアしている。「産婦人科は赤ちゃんからお年寄りまで、幅広い世代が訪れます。生命の誕生という明るさがある分野ですから、

クリニック名には、みんなが笑顔で集まる場所にしたいという思いを込めました」と語るのは田中雄大院長。もともとは不妊治療に特化したクリニックを営んでいたが、産婦人科の医師として、不妊治療から出産までの過程を、責任を持って診療したいと同院を開業した。

内視鏡手術に不妊治療、分娩まで高度な医療で女性の健康をケア

理想の不妊治療の実現には 高度な生殖補助医療と 外科治療の両立が不可欠

同院の特徴の一つは、腹腔鏡や子宮鏡、卵管鏡などを用いた内視鏡手術を中心とした外科治療と、体外受精などの高度生殖補助医療が両立する診療体制。内視鏡と生殖補助医療、それぞれで高度な技



① 特殊なモニターシステムで高いオリティーの手術をめざす ② 患者がリラックスして過ごせるよう、カフェテリアスペースを設置 ③ 広々とした分娩室。ドクターや助産師がしっかりとお産をサポート

コンセプトは「先端の医療と、より高品質なおもてなしを提供すること」。不妊治療は妊娠して初めて成功といえる世界。しかし医師がどれほど高度な医療技術で誠心誠意治療にあたっても妊娠率は100パーセントにはならず、合併症の発症など想定外の事態が起ることもある少くないという。われわれは完璧なものを提供する姿勢で患者さんと向き合うべきです。ホスピタリティから医療設備まで、細部にわたって全力投球する必要があります」

「理想どおりにいかないからこそ、われわれは完璧なものを提供する姿勢で患者さんと向き合うべきです。ホスピタリティから医療設備まで、細部にわたって全力投球する必要があります」

また、田中院長は不妊治療、特に体外受精の経験が豊富だが、一方で内視鏡手術も得意とする。同院では内視鏡手術専用の手術室を設け、高精度なモニターを配備。近隣の公立病院や大学病院からの紹介患者も多いという。



④ 体外受精の実施数が多く、説明会も毎月行っている



⑤ 2年間不妊治療をしましたが結果が出ず、こちらに転院しました。不妊の原因が子宮筋腫だとわかって手術してもらった後、子どもを授かることができて、先生やスタッフの皆さんには本当に感謝しています。(30代／女性) ⑥ 体外受精での妊娠から出産までお世話になりました。高齢出産だったので、妊娠中は不安でいっぱいだった私。先生の「神経質になり過ぎないでね」という言葉に救われ、安心して出産に臨めました。(40代／女性)